
平成 23年度幼稚園評価・記述集計＝＝＝淵野辺ひばり幼稚園の感想＝＝＝○子どもに様々な事をチャレンジする機会を与えてくれて、とても楽しい幼稚園でした。先生方もいつも親身に接してくれて安心してお願いすることができました。○新しいことを色々取り入れている印象があります。英語やパソコンなども子どもが楽しんで行えたようで家では体験できないことも沢山あって感謝しています。○自分が子どもの時、ひばり幼稚園に通っていて毎日とても楽しく過ごした記憶があったので、我が子もひばりに！と思い入園させました。長い月日が経っても、良い所は変わらず、だけど預かり保育ができたりと時代にあった変化をし続けているすばらしい幼稚園だと思います。○近所の幼稚園だったので、あまり考えず入園させましたが担任の先生の気配りが素晴らしかったです。園舎も清潔で設備も整っていますし、何より子どもが喜んで通園できたことが一番良かったです。○あいさつや季節の行事、教育、安全対策や預かり保育を行っていて安心して子どもを預ける事ができました。ママさん達のクチコミで人気がある幼稚園なのがわかりました。○男性の先生が多く、子どもにとって良い影響や刺激があったと思います。女性の先生からはやさしさや思いやりもたくさん見習いながら、やさしい子どもになれたのではと、嬉しく思っています。○子どもが楽しく通えることが一番です。先生も甘すぎず厳しすぎず、何も心配することなく幼稚園に行かせることができました。ありがとうございました。○教育目標の通り、子どもは淵野辺ひばり幼稚園で思いやりのある優しい子に育ったと思います。これも担任、先生方の教育のおかげです。ありがとうございました。○行事ごとに工夫がされていて成長する姿を沢山見ることができました。子どもは幼稚園全部楽しかったと言っています。先生方の愛情が伝わってきたので安心しておまかせできました。○ひばり幼稚園の施設、各先生方の取り組みや対応に大変満足しています。安心して子どもを通わせられる幼稚園だと思います。



○ 3 年間子どもがとても楽しそうに通えたことが園の評価を物語っていると思います。先生方も子どもたちに沢山愛情を注いでくださいました。ありがとうございました。○遊具の安全対策をきちんと行っている印象を受けます。教育活動も目標がわかりやすく、子どもたちも学年が増すごとに成長が感じられます。教職員の皆様、いつもありがとうございます。○ひばり幼稚園に通って、本当に良かったと心から思えました。他の幼稚園の子より、しっかりしてると感じることが多々ありました。卒園するのがすごく名残惜しいです。たくさんの思い出ありがとうございました。○不安で泣いて登園した年少さん。卒園が淋しくて泣いている年長さんと、様々な涙を流した子どもをいつも暖かく迎えてくださってありがとうございました。○一年を通して行事に、普段の保育に、全力で取り組んでくださいました。常に頑張る姿を見ることも出来て、子どもも 3年間で大きく成長することができました。教職員の皆さま、本当にありがとうございました。○相模原市内の他の幼稚園に比べて、何事にも積極的に活動していると感じました。先生方のガンバリが良く伝わってきますが父母がそれに十分応えているかは難しいかもしれません。3 年間色々とありがとうございました。○上の子も合わせると 6 年間もお世話になりました。園長先生をはじめ先生方には大変お世話になり、ありがとうございました。大好きな先生方がいるひばり幼稚園で良かったです。先生方も親身になってくださり、子どもがとても成長しました。施設も良いですし、またバラ組（預かり保育）があるのもありがたかったです。たいへんお世話になりました。○園の教育目標に、とても共感が持て、また先生方の子どもたちへの接し方も信頼ができ、安心して通わせることができます。○先生も子どもたちも、みんな明るく元気で楽しく通えたと思います。ありがとうございました。○どの先生方も子ども一人一人をわかり安心して預けられた。○先生方がとても温かい目で子ども達を見守ってくださり、優しさと厳しさを持ってご指導くださっていて安心して子どもをお任せすることができました。親子共々、楽しい幼稚園生活となりました。ありがとうございました。○まだまだ至らないところも多い親子ですが、園の先生方のおかげで 3 年間楽しく過ごすことが出来ました。笑顔で卒園を迎えられる事を感謝いたします。ありがとうございました。



○幼稚園での 3年間、子にとっても親にとっても意味のある時間になりました。○のびのびと元気に幼稚園生活を過ごせたと思います。ひばり幼稚園に通わせて良かったです。○普段できないような色々なことを経験させていただいて、ひとまわりも、ふたまわりも成長していく我が子に驚かされるばかりでした。ひばり幼稚園に感謝の気持ちでいっぱいです。3 年間ありがとうございました。○園内がとても清潔で良いと思います。○ひばり幼稚園では皆さんに親切にしていただき、また多くのことを学ぶことができ大変感謝をしています。ありがとうございました。○ひばり幼稚園の先生方は、みなさん落ち着いた態度で園児に接してくれていて、とても安心できました。○2年間、ケガもなく、お友だちができ通園させていただきひばり幼稚園に通わせて本当に良かったです。○上の子の時から 5 年も通わせて頂きました。いつも笑顔で応えてくれたので嬉しかったです。本当にお世話になりました。○良かった。先生たちの頑張っている姿が素敵でした。ありがとうございました。○子どもは、とても楽しく幼稚園を行く事ができました。○幼児教育などがあり良かったと思います。○子どもを安心して預けることができました。○楽しく幼稚園に通えて良かったと思います。明るい先生方のご指導のおかげとおもっております。ありがとうございました。○入園前に得た情報と違いがなく、安全性、自然とふれあう行事、先生方の指導など子どもたちはもちろん親も安心しておまかせできる幼稚園だったと思いました。ただひとつ残念だったのは、これはたまたまで、やむを得ないことですが年少・中の担任の先生がお辞めになるということで、親子で寂しいおもいです。お世話になりありがとうございました。



＝＝＝ご意見・ご要望＝＝＝教職員の皆さまには熱心にご指導いただき心より感謝申し上げます。年少クラスの広さ、人数について 1 クラス狭く少人数なのに担任は 25人クラスと同じ 2人付く所に不公平だと感じた。上の子も含め 6 年間お世話になりました。子どもはとても楽しく通っており楽しく学び、遊び、集団生活に慣れ感謝をしております。昨年からはじまった職員の先生方によるお勉強の課外教室が通常の保育で取り入れられていたらなぁ、と感じました。また、音楽教育にも、もう少し力を入れて頂けたら、もっと魅力ある幼稚園になると思いました。とても素敵な幼稚園で 3 年間過ごせて親子友にとても充実した日々でした。特に先生方はとても熱心に愛情たっぷり接してくれて本当にありがたかったです。強いて変えて欲しいかと意見があるとすれば入園の際、夜から幼稚園に一晩、並びましたが、整理番号をくれてるなら、せめてホールか教室で待たせてほしかったです。あと制服で男の子のズボンが短パンは、そろそろ今どきでない様な。夏服の水色ブラウスも首元がありすぎて夏なのに暑そうで開襟とかの方が子どもには良さそうな気がします。カリキュラムの多さは私たち側には楽しませて頂くので良い面もありますが、行事と行事の間がなさすぎて、先生の余裕がないのが保護者的にも心配な所もありました。もっと何もない時期があっても幼稚園のうちはいいかなぁと。運動に対しての教育プログラムがうすい気がする。子どもが図書室の存在を知らずに卒園とは寂しい。年長行事が風邪が流行る冬に詰め込まれすぎているように思う。もう少しバラけていたら良かった。参観や園に行く行事が多かった。昨年「おやじの会」ができ、いろんな場所でお父さんたちの協力的な行動を見て、とても良いことだと感じている反面、園内でのクリスマス会などにお酒を許可した園側の対応にとてもびっくりしました。先生もまじり子どもがいる中での飲酒はいかがなものでしょうか？園内はいつも清潔で気持ちよかったです。先生方は優しく、園で色々な経験をさせて頂き、良い習慣や態度がすごく身につきました。ただ入園するのに徹夜で並ばないといけないのは改善してほしいと思いました。駐車場が雨の日など混み合い、駐車待ちするのも近所の事もあり大変だった。参観日と自由参観の日が近すぎる気がします。2 回もいらない様な。遊具、特にすべり台には園児が遊ぶ時間に担任以外の誰か１～2人がいれば安心かも。3階なのでドキドキします。



たくさんの行事を経験し目標をもって頑張れる子になったと感謝してます。おやじの会がありますが園での飲食や飲酒の許可には疑問です。9 番の項目「地域や保護者の意見に応えようとしている」ですが、過保護な保護者に対して、したてに出過ぎな面があれば、頑なに新しい試みを拒否する面があるように思う。（運動会のことです。2 日に分けるか、どこかを借りるかしたほうが良い）他の学年の先生の名前がわかっていなかったようです。清潔感があり、先生方も熱心で 3 年間楽しく通うことができて良かったです。認定こども園ですが、卒園後は学区も違う（淵野辺東小）ので、ひばりっ子クラブに入れず残念です。DVDなどが高いと思った。／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／以上、たくさんのご意見を頂き、誠にありがとうございました。改善点など参考にさせて頂き、今後とも更なる良い幼児教育を教授できる幼稚園として発展してまいります。


